



Santiago de Cali, 23 de agosto de 2024.

INFORMACIÓN RELEVANTE

En su sesión del día de hoy la Junta Directiva aceptó la renuncia de Johnny Leyton Fernandez quien se desempeñó como Vicepresidente de Riesgo, con motivo de su jubilación y nombró en su reemplazo a Fabian Mauricio Arias Jimenez.

El Sr. Arias es Ingeniero Industrial y de Sistemas y Computación de la Universidad de los Andes, con Maestría en Economía Financiera en la Universidad de Oxford. Cuenta con experiencia en el sector financiero en entidades como Banco Pichincha, Colpensiones y Corficolombiana.

El Sr. Arias ingresará al banco a partir de septiembre de 2024 y adelantará sus funciones una vez concluyan los trámites de posesión correspondientes ante la Superintendencia Financiera de Colombia.

La Junta agradeció al Dr. Leyton sus años de trabajo en el Banco y destacó los resultados de la organización durante su periodo.